

10.11.2021

Pressemitteilung

Grunthalplatz 13
19053 Schwerin

www.klimastiftung-mv.de

„Kluge Köpfe für's KLIMA“ – Stiftung Klima- und Umweltschutz MV schreibt Ideenwettbewerb für Schulen aus

Pressekontakt

Antonia Stefer
Referentin Umweltbildung
T. +49 385 5938 36 85
presse@klimastiftung-mv.de

Die Stiftung Klima- und Umweltschutz MV lädt alle allgemein bildenden Schulen in Mecklenburg-Vorpommern ein, an ihrem neuen Ideenwettbewerb zum Klimaschutz an Schulen teilzunehmen.

„Uns geht es darum, dass sich Schülerinnen und Schüler in Schul-AGs mit Klimaschutz auseinandersetzen und erkennen, dass dringend in allen Bereichen der Gesellschaft gehandelt werden muss. Für ihr direktes Umfeld, den Bereich Schule, sollen sie selbst konkrete Probleme des Klimaschutzes erkennen und dazu Lösungsvorschläge erarbeiten“, erklärt Erwin SELLERING, der Vorstandsvorsitzende der Stiftung.

Die Schulen sind aufgerufen, sich mit einer Schul-AG zu bewerben, die mit einer guten Idee ein Klimaproblem ihrer Schule erforschen oder lösen möchte. Bis zum 1. April 2022 haben Schülerinnen und Schüler Zeit, mit ihren Lehrkräften oder Schulsozialarbeiter:innen eine Projektidee zu entwickeln und bei der Stiftung einzureichen.

Die besten 30 Ideen von Schul-AGs erhalten bis zu 3.000 € Förderung für die Umsetzung im Schuljahr 2022/2023

Die besten 30 von einer Jury ausgewählte Projektideen bekommen bis zu 3.000 € Förderung für die Umsetzung ihrer Idee im Schuljahr 2022/2023. Für die Jury hat die Stiftung Fachleute der Hochschule Stralsund, der Hochschule Neubrandenburg, des Bildungsministeriums MV und der Landeslehrstätte für Naturschutz und nachhaltige Entwicklung MV gewonnen.

Die geförderten Projekte werden nach Abschluss vorgestellt und allen Schulen in Mecklenburg-Vorpommern als Ideenpool übergeben.

Drei besonders herausragende Projekte werden mit einem Exzellenzpreis ausgezeichnet und die Schülerinnen und Schüler zu einem Preisträgercamp mit Workshops und Austausch zu Themen des Klimaschutzes eingeladen.

„Kluge Köpfe für's Klima“ ist das nächste große Projekt der Stiftung für das Gemeinwohl. Bereits bei der landesweiten Aktion „Buddeln für Bäume“ haben sich über 460 Kitas angemeldet. Auch die Klimatage MV der Stiftung mit über 150 Teilnehmenden und der laufenden Bürgerbeteiligung für klimaneutrale Kommunen im Land setzen sich für das Ziel ein, Klimaschutz im Bewusstsein der Menschen zu stärken.

Antonia Stefer
Referentin Umweltbildung